

HACIENDA

Expansión

El BCE elimina el riesgo de liquidez de la banca



Bloomberg

Madrid. Toda la maquinaria de las autoridades financieras trabaja en pos de un mismo objetivo: evitar que la crisis del coronavirus corte el grifo del crédito a las empresas. El Banco Central Europeo en cabeza de **Christine Lagarde** abrió al máximo espectro de préstamos que las entidades pueden utilizar como colateral para acudir a las subastas de liquidez que la propia autoridad monetaria ha puesto a su disposición.

LABORAL

EL ECONOMISTA

OIT prevé pérdida de más 25 millones de empleos



Bloomberg

Ciudad de México. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) presentó un nuevo análisis de las implicaciones que ha traído la pandemia de Covid-19 en los mercados laborales en el mundo, en donde se prevé que haya más de 25 millones de personas en el desempleo, pero además se estima que desaparecen 6,7% de las horas de trabajo en el segundo trimestre de 2020, lo que equivale a 195 millones de trabajadores.

BANCOS

DIARIO FINANCIERO

Fogape y Fogain, fondos salvavidas de las Pyme



Bloomberg

Santiago de Chile. Incrementar nuevamente los recursos del Fondo de Garantías para Pequeños Empresarios (Fogape) y del Fondo de Garantías de Inversiones (Fogain) son parte de las ideas que barajan las autoridades para un segundo paquete de medidas fiscales por la crisis del Covid-19, que mantiene en vilo a varias empresas del país. Desde el 18 de octubre de 2019, el Fogain y el Fogape han garantizado 49.280 operaciones.

WeWork demanda a SoftBank por retiro de compra de acciones

TECNOLOGÍA. LA EMPRESA COLABORADORA DICE QUE SU LIQUIDEZ PODRÍA VERSE AFECTADA NEGATIVAMENTE POR LA CANCELACIÓN DE LA OPERACIÓN QUE RONDA LOS US\$3.000 MILLONES EN LA BOLSA



FOTO: KATE MUNSCHE / REUTERS

WASHINGTON

Dos directores de **WeWork** presentaron una demanda contra **SoftBank Group** en nombre de la empresa colaboradora después de que el conglomerado japonés se retirara de un acuerdo para comprar hasta US\$3.000 millones en acciones de **WeWork**.

La compra de acciones habría sido una ganancia inesperada para el exdirector ejecutivo de **WeWork**,

WSJ

Adam Neumann, quien tenía derecho a vender hasta US\$970 millones en acciones, así como a los inversores y numerosos empleados actuales y anteriores.

SoftBank dijo la semana pasada que finalizó la oferta en su fecha límite del 1 de abril, citando "múltiples, nuevas y significativas investigaciones penales y civiles pendientes" en **WeWork** que, según afirmó, salieron a la luz después de aceptar la oferta en octubre.

La demanda fue presentada en Delaware el martes a nombre de la matriz de **WeWork**, **We Co.**, por el comité especial de la junta directiva de **WeWork**. La junta está compuesta por el socio general de referencia **Bruce Dunlevie** y el exCEO de **Coach Inc.**, **Lewis Frankfort**.

En un comunicado, el comité dijo que retirar la oferta es un incumplimiento de contrato "así como un incumplimiento de las obligaciones fiduciarias de **SoftBank** con los accionistas mino-

Se espera que el coronavirus tenga un gran impacto, ya que las empresas de todo el mundo han enviado a sus empleados a casa.



Ted Kramer
Exemplado de WeWork

"He estado esperando este momento durante siete años. Ahora nos están quitando la alfombra debajo de nosotros en el peor momento económico".

ritarios de **WeWork**, incluidos cientos de empleados actuales y anteriores".

Las portavoces de **WeWork** y **SoftBank** declinaron hacer comentarios.

El comité dijo que la "liquidez de **WeWork** también podría verse afectada negativamente por la negativa de **SoftBank**" a completar la oferta porque US\$1.100 millones en financiamiento de

deuda dependía del cierre del acuerdo, según la denuncia.

La oferta pública, acordada en octubre, fue parte de un rescate que vio a **SoftBank** inyectar miles de millones en la compañía y el Sr. **Neumann** cedió el control luego de un intento fallido de una oferta pública inicial. *The Wall Street Journal* informó por primera vez en marzo que **SoftBank** se estaba retirando del acuerdo. El conglomerado japonés dijo a los accionistas de **WeWork** en ese momento que creía que las investigaciones del gobierno sobre **WeWork**, incluidas las de la Comisión de Bolsa y Valores y el Departamento de Justicia, le permitirían finalizar la oferta.

SoftBank ha dicho que menos de US\$300 millones de la oferta se asignaron a los empleados actuales, y los exempleados también esperaban una ganancia inesperada.

POR KONRAD PUTZIER

ENERGÍA. LA EIA PRONOSTICA 470.000 BARRILES DE CRUDO POR DÍA

Producción de petróleo de EE.UU. caerá

NUEVA YORK

La producción de crudo de Estados Unidos bajaría en 470.000 barriles por día (bpd) y la demanda se desplomaría en unos 1,3 millones de bpd en 2020, dijo el martes la Administración de Información de Energía estadounidense (EIA), en momentos en que el coronavirus sacude los mercados.

REUTERS

La EIA también redujo su pronóstico del crecimiento de la de-

manda mundial de petróleo para 2020 en 5,6 millones de bpd a 5,23 millones de bpd, pero pronosticó un repunte para la demanda mundial y de Estados Unidos en 2021.

La amenaza de una gran recesión se cierne sobre los mercados por el impacto en la actividad económica como resultado de la pandemia de coronavirus. Aproximadamente la mitad de la población mundial está actualmente bajo alguna forma de confinamiento o medidas de distanciamiento social.

"Esperamos que el mayor efecto de las restricciones relacionadas con el Covid-19 en la demanda de combustibles líquidos en Estados Unidos ocurra en el segundo trimestre de 2020, antes de que se disipe gradualmente durante el próximo año y medio", dijo **Linda Capuano**, administradora de EIA.

"El consumo de gasolina para motores en Estados Unidos alcanzará algunos de los niveles más bajos en 20 años en el segundo trimestre de 2020", añadió.